

## Les joies du camping...

Bonjour à toutes et à tous, chers auditeurs fidèles de Radio-vacances ! Aujourd'hui, je vous propose une petite émission spéciale de reprise après quelques jours passés en camping, en Bretagne. N'ayant pas encore eu le temps de préparer sérieusement une émission digne de ce nom, je vais vous raconter un peu la vie au camping...



La région des Monts d'Arrée est propice à de belles promenades, voire à quelques randonnées pour les plus sportifs ! La petite ville d'Huelgoat est particulièrement belle avec ses bois (photo ci-dessus) qui rappellent le célèbre film « Le Seigneur des Anneaux » et ses légendes...

Ainsi, après une bonne journée de randonnée, on est bien heureux d'arriver au camping « La rivière d'argent », pour prendre une bonne douche, un petit repas bien mérité et enfin une bonne nuit de sommeil ! Rien de tel pour retrouver la forme après une bonne année de travail où parfois, on doit avouer que le burn-out n'était pas si loin... Pour information, je signale que ce camping est bien sympathique, avec des jeux pour les enfants, une piscine (photos ci-dessous), un petit bar pour les apéros...



Bien entendu, pour dormir, il faut attendre un petit peu que le camping retrouve son calme car certaines animations font un peu de bruit : la piscine, le trampoline et une espèce de jeu gonflable nécessitant une soufflerie... La piscine s'arrête vers 19 heures (good !), le jeu « Bumpy Bunny » vers 21 heures et le trampoline plutôt vers 22 heures (selon les utilisateurs...).



Au dodo maintenant me disais-je l'autre soir, bien éprouvé par une belle randonnée... Je repassais la journée dans ma tête pour trouver le sommeil lorsqu'un petit bruit attira mon attention... Une sorte de petit animal essayait de trouver son chemin sur la toile de ma chambre... Je ne suis pas spécialement peureux, mais j'imaginai un truc du genre de la photo ci-contre :



Prenant mon courage à deux mains, je me suis dit qu'il fallait en avoir le cœur net : j'ouvrais la fermeture éclair de ma chambre, allumais ma lampe de poche et constatais avec plaisir la présence d'une petite grenouille toute mignonne et apeurée par ma lampe !

Bon, je me suis senti rassuré et rentrais dans mon duvet... Je me remettais en position mentale pour trouver le sommeil : faire abstraction du bruit de la « Rivière

d'argent » coulant non loin de là, oublier le bruit des derniers utilisateurs du trampoline (Boïng, boïng...). Rien de bien « Boïng, boïng » insurmontable au final ...

Ce soir-là, il y avait tout de même un peu d'animation puisque des voisins avaient invité des amis et avec la bière, ils passaient un bon moment de rigolade... Bon, il n'y a qu'à attendre que cela se passe me disais-je... Quand ils auront fini de refaire le monde, quand ils auront fini d'engueuler leurs enfants pour ceci ou cela et surtout quand ils auront fini les bières, cela va se tasser...

Mais c'était sans compter une portière récalcitrante qui depuis quelques minutes en faisait voir à son propriétaire... Une sorte de portière coulissante faisant « Vlan » lorsque la portière se ferme sous l'action un peu trop énergique de son propriétaire... Je ne sais pas ce qu'il cherchait depuis au moins un quart d'heure dans son van, mais des « Vlan ! », on en a entendu pas mal ! Il y en a qui exagère tout de même...



D'un autre côté, « Vlan ! », ce bruit métallique couvrait celui des fermetures éclair « Ziiipp » des tentes et duvets qui s'ouvraient et se « Vlan !! » fermaient au gré de ceux qui allaient et venaient pour faire « Ziiiiipppp » le dernier petit pipi du soir...

J'avoue que « Vlan !! », ce soir-là, j'ai eu « Vlan ! » un peu de mal à trouver le « ZZZiiiiippppppp » sommeil... et chez moi « Vlan ! », si jamais je loupe le « train » du sommeil, je dois « Vlan ! » attendre le prochain train... une petite heure d'attente encore... « Vlan ! Vlan !! »... De plus certaines idées noires m'assaillaient comme certains plans pour « tuer » ce « Bumpy Bunny »... dont la tête finissait par m'énerver...

Par l'aide du Saint Esprit sans doute, la portière du mini-van finit par entendre raison, les voisins finirent de rigoler à gorge déployée et tous les aller et retour des petits pipis prirent fin... Le sommeil me prit par surprise vers minuit sans doute...

Je dormais à poings fermés lorsque le silence de cette douce nuit fut transpercé par le cri strident du bébé des voisins (je ne vous en avais pas encore parlé de nos voisins d'en face...). Ceux qui ont déjà un enfant savent bien de quoi je parle... Pour les autres, la photo ci-contre donne une idée correcte de la chose... et quand je dis « transpercé », je pense avoir bien choisi le mot !



Le Père de ce jeune homme faisait tout ce qu'il pouvait pour apaiser son enfant avec des « Voyons, tu vas réveiller ta petite sœur... » (je frémissais d'angoisse à cette perspective...), « Si tu ne te calmes pas, les voisins seront mécontents... », « Bon, maintenant ça suffit, il faut dormir... », « Tu veux une compote ? »...

Pendant ce temps, je me disais que j'irais bien faire un petit pipi en attendant que le jeune homme se rendorme... Mais cela demandait réflexion ! En effet, la région est très belle, un

peu comme en moyenne montagne, mais la nuit, lorsque le ciel est sans nuage, il fait un peu froid pour vous dire... Pas mal froid en fait !

Donc, avant d'aller faire un petit pipi, il faut vraiment réfléchir s'il en vaut le coup... Il faudra remettre un vêtement, des chaussures... Peut-être parviendrais-je à tenir le coup ? Mais le bruit de la rivière d'argent mais disait clairement : « Qui a envie de faire un petit pipi ? ». Bref, j'ai fini par aller faire ce pipi.

Vers trois heures trente du matin, je parvenais à retrouver le sommeil, non sans mal...

C'est vers 7 heures trente que d'autres voisins, les « lèvent-tôt », me tirèrent du sommeil.



Ils devaient partir assez tôt pour une grande randonnée... À partir de là, le camping se réveille petit à petit, et rien ne peut enrayer cette machine infernale. Les portes des W.C. claquent de plus en plus fréquemment, les enfants se réveillent... les parents aussi...

Finalement, je suis sorti de ma tente vers 8 heures trente avec des yeux cernés...

Bon, ben, autant prendre le petit déjeuner... Je n'aurais qu'à faire une petite sieste cet après-midi pensais-je !

Mon erreur me fut démontrée rapidement alors que j'essayais de trouver le sommeil : l'activité de la piscine était à son maximum avec ses cris d'enfants joyeux, les « Boïng, boïng » redoublaient d'intensité et de fréquence, de nombreuses (beaucoup plus que je ne l'aurais imaginé !) voitures avaient besoin de rouler dans les allées pour aller je ne sais trop où, de nouveaux campeurs venaient s'installer avec les « Où t'as mis le maillet ? », « Il reste des sardines ou pas ? », de plus, les querelles entre frères et sœurs voulant avoir le trampoline pour eux seuls reprirent de plus belle...

L'avantage d'un coin à l'ombre (on peut faire une petite sieste car la température reste agréable dans la tente) fut littéralement anéanti par le regain d'activité que cela permettait pour les autres campeurs...

C'est vers 15 heures trente que mes nerfs lâchèrent... Le burn-out que j'avais évité de justesse au travail me cueillit de plein fouet.

Vers 16 heures trente, les infirmiers vinrent me chercher... Les semaines qui suivirent furent délicieuses de repos dans une chambre capitonnée faite exprès...

Aujourd'hui, cela va mieux, j'arrive à en parler...

